
 

 

令和５年度スタートしました！！ 

日頃、箱清水地区の皆さまには大変お世話になっております。また、本校教育活動におきましてご理解 

及びご協力をいただきまして御礼申し上げます。 

さて、通信制では４月２２日に入学式を終え、翌週の５月１日から本格的に授業が始まりました。この３ 

年間はコロナ感染予防のため、学校行事等も思うようにできずにいましたが、今年は少しずつ活動を始め 

ています。年に２回ほどですが箱清水地区の皆さまに長野西高校通信制の学校の様子等をご報告させてい 

ただきたいと思います。今年度も宜しくお願い致します。       始業式/対面式 
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   箱清水地区の皆様、いつもありがとうございます 

                            校長 小金 典子 

着任して 2年目を迎えます、校長の小金典子と申します。長野西高校の四季をひとまわり経験したと 

ころですが、緑深い山々に抱かれるこのお山の学校が、いかに地域の皆様に大切にしていただいている 

かを日々実感しています。そのお気持ちに甘えすぎず、近頃ご注意を受けています通学路における自転 

車・歩行エチケットを徹底できるよう、生徒にも伝えてまいります。 

 本校通信制は望月サテライト校で学ぶ生徒を含め、4月 23日には 176名が入学し、また、6月転入学 

として 6月 4日には新たに 26名が仲間入りをしました。現在新型コロナウイルスが 5月 8日から 5類 

感染症に移行し、それに伴って感染状況も落ち着きを見せ、今年度も当初の予定どおり面接授業が行わ 

れています。通常どおり日曜日と月曜日には生徒が登校しますので、どうかご理解いただきますようお 

願い申し上げます。 

 さて、通信制に通う高校生たちはその年代も背景も様々です。それぞれの個性の上に、さらに豊かな 

経験が重なります。定時制・通信制生徒には毎年「生活体験発表大会」というものが地方大会から全国 

大会まで開かれ、そこでは彼らの経験と思いが語られます。 

 昨年度は本校望月サテライト校の丸山梢さんが長野県大会で優勝し、全国大会への出場権を手にし 

ました。彼女はそこで「望月サテライト校の存在が、私に新しい生活を始める勇気を与えてくれました」 

と語りました。自分の経験を話すということは、心の中を整理して、誰かを許し、自分を許し、次へ 

向かうことにつながります。深い思いを胸にしながら、西校の坂を登る通信制生徒たちを、これからも 

ぜひあたたかい目で見守っていただければ幸いです。 

長野西高等学校 

通信制だより 

２０２３年（令和５年）７月６日（木） 

発行： 第１号（通算 ３２号） 

担当：長野西高等学校 渉外係 



 

長野西高校通信制をよろしくお願いします 

通信制教頭 青木 裕士 

 日頃より箱清水地区の皆様には、本校の教育活動に際しましてご理解とご協力を賜りありがとうござい

ます。「長野県高等女学校通信教育部」として１９４８年に誕生した本校は日本の通信教育の歴史とともに

地域の皆様に見守られながら７５年という道のりを歩んでまいりました。校舎の５階の窓から一望できる

善光寺平はとても壮観な眺めでその美しい絵の中本校があることが誇らしく思えます。 

 コロナが終息したとは言えませんが、世の中では様々な行動制限がなくなり学校にもかつての活気が戻

ってきました。長らく中止していた遠足も行われ、普段はあまり話したことがない仲間との交流を楽しみ

ました。また、クラブ活動ではバドミントン北信大会の男子個人戦で見事優勝し、県大会、北信越大会へ

と駒を進めることができました。音楽クラブには１０人以上の新入部員が集まり、８月の弦月祭に向けて

バンドを結成しています。 

 これからも「学び舎」として箱清水地区の豊かな文化の中で魅力ある学校でありたいと思います。引き

続き暖かいご支援を宜しくお願いします。 

7月2日(日)安曇野方面へのバス遠足がありました！ 
 

 コロナ禍によりこの３年間遠足行

事もありませんでしたが、今年は復活

し、安曇野方面へのバス遠足でした。前

日までの雨も止み、好天に恵まれました。

まず、安曇野にあるいわさきちひろ美術館

へ行きました｡次に大王わさび農場、最後に国営アルプス安曇野公園へ行きました。生徒からは、「わさびのこと

や植物のことについて理解でき、きれいな景色を見ることが出来てよかった」「ちひろ美術館ではいろんな人の

作品を見てその人が絵を通して何を伝えようとしているのかがわかってよかった」などの感想が聞かれました。 

クラブ活動 クラブ活動もこの３年間コロナ禍の影響で活発にできない状況でしたが、今年度から新

たに活動を再開しました！ 音楽クラブ、 漫画・アニメクラブ、卓球クラブ、バドミントンクラブの活動風景です 

 

 

 

 

 

 

             

 

音楽クラブ練習風景 卓球クラブ練習風景 

漫画・アニメクラブ バドミントンクラブ県大会 

バドミントンクラブ

県大会表彰式 


